



[German flag](#) by [fdecomite](#) is licensed under CC BY 2.0.

Eine Nation, die zur Reue fähig ist

- Josue Michels
- [26.07.2022](#)

Wie kann man den Lauf der Geschichte ändern? Wie kann eine Nation mit ihrer Vergangenheit abrechnen? Dies waren einige der Fragen, mit denen Deutschland 1945 konfrontiert war. In diesem Moment dachte Deutschland sogar über nationale Reue nach. Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, bemerkte dazu: „Einer meiner Ambassador College Professoren, Dr. Herman Hoeh, sagte, dass Deutschland nach dem Ende des Zweiten Weltkriegs sogar daran dachte, einen Tag der nationalen Reue vor der Welt zu proklamieren. Doch sie entschieden sich dagegen, denn so etwas hat es noch nie gegeben. Sie dachten, keine Nation hätte jemals so etwas getan.“

Eine solche Reue hätte den Lauf unserer Welt verändern können. Die Geschichte zeigt nicht nur, dass die Vorfahren Deutschlands einst eine solche Reue erlebten, sondern die Bibel offenbart auch, dass Deutschland in der Zukunft bereuen wird.

Heute wird immer deutlicher, dass Deutschland seine Vergangenheit nicht bereut hat. Wir sehen Deutschland in einer ähnlichen Lage, wie die, die zum Zweiten Weltkrieg geführt hat. Deutschland ist wieder eine enge Zusammenarbeit mit Russland eingegangen und militarisiert sich. Wie Herr Flurry in „Deutschlands geheimer Deal mit Russland aufgedeckt“ feststellt, werden die historischen Trends erneut zu historischem Unheil führen.

Aber es gibt einen Weg, wie all dies verhindert werden könnte. „Wenn Deutschland bereuen würde, wie es seine alte Stadt Ninive tat, würde Gott diese gewaltige Katastrophe verhindern“, schreibt Flurry in seinem Buch über [Nahum](#). Das Beispiel von Ninive ist tatsächlich eines, das Jesus Christus selbst herangezogen hat, als er auf dieser Erde wandelte. „Die Leute von Ninive werden auftreten beim Gericht mit diesem Geschlecht und werden es verdammen; denn sie taten Buße nach der Predigt des Jona. Und siehe, hier ist mehr als Jona“, bemerkte Er (Matthäus 12, 41). In Jona 3, 5 heißt es: „Da glaubten die Leute von Ninive an Gott und riefen ein Fasten aus und zogen alle, Groß und Klein, den Sack zur Buße an.“ In seinem Büchlein über [Jona](#) schreibt Herr Flurry:

Die Menschen von Ninive glaubten Gott – nicht Jona. Sie wussten, dass diese Botschaft von Gott kam – so wie die Philadelphier wissen, dass Gott sein prophetisches Geheimnis an die PKG gab.

Hier ist eine *erstaunliche* Wahrheit. Fleischlich gesinnte Menschen, die nicht einmal an den wahren Gott glaubten, wussten, dass diese Botschaft von Gott kam! Das Volk von Ninive hat bewiesen, dass alle Menschen über die Jahrhunderte hinweg Gottes Warnbotschaft beachten sollten. ...

Der *König* und die *Adeligen* übernahmen die Vorreiterrolle beim Bereuen; und das ist es, was die Könige und Präsidenten dieser Welt heute auch tun sollten! Sind sie zu stolz zu fasten, sich selbst in Sacktuch zu kleiden und in Asche zu sitzen? Schämen sie sich für Gott und seine Botschaft?

Müssen sie eine Atomkatastrophe erleben, bevor sie bereuen?!

Das alte Assyrien war die einzige Nation, die jemals bereut hat. Dieses Beispiel gibt Hoffnung für moderne, kriegerische Nationen. Assyrien heißt heute Deutschland. (Schreiben Sie für unsere kostenlose Publikation [Deutschland und das Heilige Römische Reich](#)). Heute warnt Gott das moderne Israel (vor allem die Vereinigten Staaten und Großbritannien), dass er Deutschland benutzen wird, um sie für ihre Missetaten zu bestrafen (Jesaja 10, 5-6 und Offenbarung 17, 17). Wenn sie Gottes Warnung hören, haben diese Nationen die Möglichkeit, zu bereuen (Hesekiel 33, 11). Aber wie das Buch Jona zeigt,

hat auch Deutschland die Chance zur Umkehr – und wie die Geschichte gezeigt hat, kann es das auch.

Zwar gibt es derzeit weder auf der Weltbühne noch in der biblischen Prophetie Anzeichen dafür, dass die Völker Israels oder Deutschland bereuen werden, jedoch gibt es noch Hoffnung für die Zukunft. In Jesaja 19, 23 wird berichtet, dass eine Zeit kommen wird, in der Assyrien und Israel in Frieden leben werden. Obwohl diese Prophezeiung auf eine Zeit nach der Wiederkunft Jesu Christi und dem Beginn des in Offenbarung 20 prophezeiten Millenniums datiert ist (lesen Sie „[Anbruch einer perfekten Welt](#)“), zeigt sie, dass Deutschland schließlich bereuen wird.

Das bedeutet, dass Deutschland selbst, nach dem es große Gräueltaten begangen hat, in der Lage ist, zu bereuen, wie es das alte Ninive tat. Vielleicht ist das auch der Grund, warum Gott Deutschland benutzen kann, um Sein Volk Israel zu bestrafen. Um diese wunderbaren Wahrheiten zu verstehen, fordern Sie ein kostenloses Exemplar von Herrn Flurrys Broschüre über [Jona](#) an und lesen Sie „[Anbruch einer perfekten Welt](#)“ von Herbert W. Armstrong.

Dieser kurze Artikel wurde zuerst als Posaune-Kurzmitteilung veröffentlicht. Wenn Sie täglich aktuelle Nachrichten in Ihrem Posteingang erhalten möchten, melden Sie sich bitte [hier](#) an.